

Betreff

Zebrastreifen Thalkirchener Straße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Auf der Thalkirchener Strasse befindet sich etwa auf der Höhe der Hausnummer 48 ein Zebrastreifen, der zweifelsohne sehr sinnvoll ist. Abgesichert ist er mit provisorischen Leuchten an großen Betonblöcken. Diese Blöcke liegen nun aber genau so, dass sie dem herannahenden Verkehr die Sicht auf die Fußgänger erschweren. So könnte sich beispielsweise ein Kind dahinter ungesehen verbergen.

Durch eine einfache Änderung der Anordnung der Betonblöcke könnte dies geändert werden.

